



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 17. April 2020

Todesfall an der UMG

Zweiter Corona-Patient verstorben

Am heutigen Freitag ist in der UMG ein Corona-infizierter Patient verstorben. Er hatte schwere Vorerkrankungen und wurde intensivmedizinisch versorgt.

Wir bitten um Verständnis, dass wir schon aus Rücksicht auf die Hinterbliebenen keine weiteren Auskünfte zum Verstorbenen geben.

Die Greifswalder Unimedizin hat heute 96 Abstriche untersucht, davon 16 aus dem Kreiskrankenhaus Wolgast und 25 vom Abstrichzentrum. Rund die Hälfte wurde bereits untersucht, noch ist keiner der Tests positiv.

Insgesamt wurden seit dem 12. März bis heute Nachmittag 3.191 Abstriche an der UMG genommen. 93 Proben davon waren positiv. Darunter war inzwischen eine ganze Reihe von Kontroll-Tests bereits bekannter Fälle.

Pressesprecher:

Christian Arns

Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald

+49 3834 – 86 – 5288

christian.arns@med.uni-greifswald.de

www.medizin.uni-greifswald.de

www.facebook.com/UnimedizinGreifswald

Instagram/Twitter @UMGreifswald